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 AF-0088/2015  

Anfrage 
Büchner, Gisela 

Ortsteilbürgermeisterin  
Ortsteil Neuenhof/Hörschel 

 
Betreff 

 
Anfrage der Ortsteilbürgermeisterin Frau Büchner - Bildungshaus am Standort 
der Grundschule Neuenhof  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Anfrage zur Umsetzung des Stadtratsbeschlusses vom 9. 9.2011 – „Der Stadtrat der 
Stadt Eisenach bekennt sich zur Einrichtung eines Bi ldungshauses am Standort der 
Grundschule Neuenhof. Dazu sind alle erforderlichen Maßnahmen zu ergreifen, 
insbesondere die Prüfung der örtlichen Gegebenheite n und Möglichkeiten sowie die 
Unterstützung bei allen inhaltlichen Fragen und die Klärung möglicher Förderung 
eines solchen Projekts.“ 
 
Die ehrenamtlichen Initiatoren des Projektes Bildungshaus Neuenhof sind seit September 
2011 aktiv und engagiert dabei, das Projekt Bildungshaus zu verwirklichen. So wurden der 
Verwaltung die von ihr geforderten pädagogischen Konzepte und auch ein Raumkonzept 
vorgelegt. Auf einer gemeinsamen Sitzung von Initiative und Vertretern des Dezernats II im 
Januar 2012 wurden konkrete Aufgaben auch für die Verwaltung festgelegt.  Leider gab es 
nach Frau Lieskes Ausscheiden aus ihrem Amt als Dezernentin keine sichtbaren 
Bemühungen der Stadt, den o. g. Beschluss umzusetzen. 
 

Weiterhin gab es im Oktober/November 2014 im Zusammenhang mit den Diskussionen um 
die Zahl angemeldeter Schüler für die Grundschule Neuenhof – einer wichtigen Säule im 
Projekt Bildungshaus - Irritationen, gewisse Verfahrensweisen der Stadtzuständigen 
betreffend.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Aktivitäten der Zuständigen in der Verwaltung gab und gibt es seit 2012, um den 

o. g. Stadtratsbeschluss zum Bildungshaus umzusetzen und sind z. B. von  Seiten der 
Stadtverwaltung im zuständigen  Landesministerium Gespräche geführt worden mit dem 
Ziel, das Projekt Bildungshaus vorzustellen und ggf. einen Schulversuch zu starten? 

2. Die Oberbürgermeisterin ist im Oktober 2014 durch den Schulausschuss aufgefordert 
worden, Kontakt zur evangelischen Schulstiftung aufzunehmen und über einen 
Trägerwechsel zu beraten. Haben Gespräche zwischen Frau Wolf und dem Leiter der 
Schulstiftung stattgefunden? Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis? 

3. Entspricht es den Tatsachen, dass die Schulverwaltung die Verantwortlichen in der 
Grundschule angewiesen hat, jedem Erziehungsberechtigen, der sein Kind in Neuenhof 
für das Schuljahr 2015/2016 anmeldet, zugleich ungefragt einen Gastschulantrag 
auszuhändigen? 

4. Entspricht es den Tatsachen, dass der Beschluss des Ortsteilrates Neuenhof-Hörschel, 
die investiven Mittel in Höhe von 2.500 € für die Erstellung eines Brandschutzkonzeptes 
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für die Grundschule Neuenhof  einzusetzen, obwohl über die Verwendung dieser Mittel 
ausschließlich der Ortsteilrat zu befinden hat, zusätzlich und unüblicherweise von 
Abteilungsleiter, Amtsleiter, Bürgermeister und Oberbürgermeisterin unterschrieben 
werden sollte, die Oberbürgermeisterin aber ihre Unterschrift nicht geleistet hat und der 
Beschluss des  Ortsteilrates bisher nicht umgesetzt wurde? – Wenn ja, wird um eine 
ausführliche Begründung gebeten. 

 
 
 
Büchner, Gisela 
Ortsteilbürgermeisterin  
Ortsteil Neuenhof/Hörschel 

 

 


